

11. Oktober 2018

## **Briefkasten für die Filiale Mariahilfplatz der Stadtparkasse**

### **Antrag**

Der BA möge beschließen:

Der Oberbürgermeister Franz Dieter Reiter als Vorsitzender des Verwaltungsrats der Stadtparkasse München (SSKM) wird gebeten auf die SSKM dahingehend einzuwirken, dass sie bei ihrer Filiale Mariahilfplatz wieder einen Briefkasten für übliche Bankgeschäfte einrichtet, der dann auch regelmäßig geleert wird.

### **Begründung**

Die Filiale Mariahilfplatz ist regelmäßig nur am Donnerstag und Freitag geöffnet. In der restlichen Zeit werden die Kunden an das Beratungs-Center Giesing in der Werinherstraße verwiesen, das ca. 1,3 km entfernt ist. Was nicht nur für die älteren Mitbürgerinnen und Mitbürger, sondern für alle fußläufigen Kunden aus der Unteren Au eine Zumutung ist.

Und jetzt wurde auch noch der dort befindliche Briefkasten entfernt bzw. „verblecht“. Man kann also noch nicht einmal einen Überweisungsbeleg oder sonstige Post einwerfen, sondern muss auch dafür nach Giesing.

Damit die SSKM noch weiter mit dem Attribut „kundenfreundlich“ versehen werden kann, sollte zumindest wieder ein Briefkasten an der Filiale Mariahilfplatz angebracht werden.

Nina Reitz  
Fraktionssprecherin

Initiative: Adelheid Dietz-Will  
Helge Maul  
Nicole, Tilla und Heinz-Peter Meyer  
Barbara-Sylvia Schuster  
Lena Sterzer  
Hermann Wilhelm